



«Ich gehe auf eine Holi-Pulver-Veranstaltung (Color-Run, Konzert). Worauf muss ich achten?»

Der Trend zu Holi-Pulver-Veranstaltungen ist ungebrochen. Teilnehmer bewerfen sich gegenseitig mit den farbigen Pulvern nach Vorbild der indischen Holi-Feste. Der Ausdruck purer Lebensfreude ist aber nicht ganz unbedenklich für die Gesundheit, da die Pulver tief in die Lunge eindringen können. Trägersubstanz der Pulver können Talk und Maisstärke, teilweise auch Reisstärke sein. Die Farbstoffe kommen vornehmlich aus dem Lebensmittel- und Kosmetikbereich, und die Folgen von deren Inhalation sind nicht bekannt. Kurzzeitig kann Holi-Pulver bei Kontakt allergische Reaktionen oder andere Überempfindlichkeitsreaktionen auslösen. Es ist daher wichtig, einige Grundsätze zu beachten.

Mr. Safety

Unsere Tipps für Sie:

- Empfehlenswert ist es in jedem Fall, Augen und Mund zu schliessen, während die Farbe in die Luft geworfen wird, oder Schutzausrüstung, wie geschlossene Brille und Gesichtsmaske, zu tragen.
- Sollte es doch zur Reizung der Augen kommen, diese gründlich mit klarem Wasser ausspülen.
- Kinder oder Allergiker (Asthma) sollen an Holi-Pulver-Veranstaltungen nicht teilnehmen.
- Die Verwendung von Zündquellen an Holi-Pulver-Veranstaltungen ist zu vermeiden (Explosionsgefahr).
- Lagern Sie Holi-Pulver immer ausser Reichweite von Kleinkindern.

Weitere Informationen finden Sie auf der Website: www.bag.admin.ch/chemikalien
> Themen A–Z > Holipulver.

Fragen? Anregungen? Hinweise?

Weitere Informationen zum verantwortungsvollen Umgang mit chemischen Produkten im Alltag unter www.cheminfo.ch.